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会議概要 

１ 会長あいさつ 

 

２ 業者間協議の結果報告について 

 事務局から説明。 

 

主な質疑・意見等 

委員：資料に管理業務のみと記載があるが、管理業務とはどういうものか。 

 

事務局：管理業務とは、建物・土地の管理であり、市場の運営には関わらないとい

うことである。 

 

委員：建物と土地に加えて、冷蔵庫もあるが、これも管理するのか。 

 

事務局：詳細について、リスク分担等については、今後協議していく。管理業務と

いうのは、大きい意味で言うと市が所有しているものの管理ということである。 

 

委員：市が所有しているものだけに限定されるということか。 

 

事務局：そのとおりである。 

 

委員：資料の下の文章の意味がよくわからないのだが・・・。変更になる場合とあ

るが、どう変更する可能性があるのか。 

 

事務局：もともとは管理条例を制定して、管理条例に基づいて市が使用許可すると

お話ししてきた。しかし、条例自体を制定するのか、それとも、他の方法で貸付け



の契約をするのか等を研究させていただいているところである。 

 

委員：使用許可ではなく、賃貸の可能性があるということか。 

 

事務局：そのとおりである。 

 

３ 今後のスケジュールについて 

 事務局から説明。 

 

４ その他 

 事務局から説明。 

 

主な質疑・意見等 

委員：許認可の権限を全て開設者が持つということですよね。公共性を維持するの

と、利益を追求する業者が同じで、結局、管理監督するところがどこもないわけで

すよね。県の認定もらったら、県がと言いましたが、県がそこまで見れないでしょ。

市役所は貸すだけですよね。民営化するから自由にしてください。というのはわか

るが、それが公正なものであるかどうかというのは、誰がチェックするのかわから

ない。公共性を維持されているのか、公平性の６項目が守られているとかいうのを、

私たちがちょっと疑問に思ったとしたら、どこへお願いに行ったらいいのか。権限

が一極集中していることに疑問を感じる。 

 

委員：昨日の関係者説明会の中で、開設者・卸売業者がどういう会社か全くわから

ない。全くわからない中で入られて、附属営業人や売買参加者、仲卸の方はすごく

不安があると思う。どういう会社なのか、これからこの市場でどういうふうにした

いかということを皆さんに説明する場を設けてほしい。 

附属営業人、売買参加者、仲卸に対して著しく不利益が生じないだろうか。公正公

平な取引ができるだろうか。もし、著しく不利益がでたときはどこに相談しに行け

ばよいのか。 

 

事務局：地方卸売市場の認定を受けるのであれば、開設者が業務規程を作って、共

通のルールの中に差別的な取り扱いをしないということを謳わないといけない。そ

れが守られていないよということであれば、認定した県に言うというのが第一にな

る。市が場所を貸しますよね。それが管理条例を使って貸すのか、契約で貸すのか

っていうのは、まだわからないですけど、いずれの方法にしろ、条例みたいに事細

かにルールで縛るというのは不可能なんですけども、大きなところ、例えば、契約

の中に差別的な取り扱いをしないことといった大きなルールというのは謳えるので

はないかと、今、研究しているところである。 

 

委員：使用許可があるということは、許可取消もあるということか。 

 

事務局：そのあたりもどう定めていくかということを含めて貸方については研究中



である。 

 

委員：開設者と卸売業者が一緒か別かということは、どっちでもいいんです。新し

い形で市場がスタートするということは大歓迎です。それに向かって頑張ってやっ

てほしい。要は、新しい開設者・卸売業者が決まったわけですが、今まで取引があ

った皆さんに不利益がないようにしてもらいたい。 

 

 

 議事終了 

散会 

 


